

Fernando Estévez: "Esta victoria va dedicada a Pascual Pérez, su directiva, a los jugadores y a Elda"

10/05/2024



Estévez en el banquillo de El Plantío | LaLiga.

El Eldense ha recuperado la victoria nueve jornadas más tarde. Estévez se ha mostrado orgulloso del trabajo que ha realizado el equipo y ha dedicado la victoria a "Pascual Pérez, su directiva, a los jugadores, a los creyentes y a Elda".

El místico ha recordado que "la semana pasada vivimos la cara cruel del fútbol al perder un punto ante el Leganés, pero hoy hemos hecho una primera parte perfecta y en la segunda hemos sabido sufrir ante un equipo que luchaba por meterse en playoff". Asimismo ha querido "felicitarse el trabajo de 'Bolo' porque están haciendo una gran

campana".

El Eldense se sitúa provisionalmente a cinco puntos del descenso, pero "cuantos más puntos consigamos mejor porque cada punto es oro. Nos quedan tres partidos y puedo prometer que estos jugadores creen y se ha visto reflejado".

Estévez ha recordado su época en el Burgos hace cinco años "y me alegra ver lo que están construyendo. Conmigo siempre tuvieron un trato magistral".

Por su parte, el entrenador del Burgos, Jon Pérez "Bolo" ha destacado el juego del Eldense porque "ha sido un rival que se ha cerrado muy bien. Sabíamos que tenían un buen saque de banda y de córner y ahí nos han hecho daño. Además, con el penalti tan temprano ha provocado que nos pusiéramos nerviosos".